

## ÉDITO DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL DES BOUCHES-DU-RHÔNE



### Le Département vibre pour le ballon ovale !

Le Département est le partenaire principal du South Beach Rugby Five Marseille et je suis fier que cette discipline figure dans la liste sans cesse enrichie des sports pratiqués dans les Bouches-du-Rhône.

En 25 ans d'existence, cette compétition a su construire sa légitimité et trouver son public en s'ouvrant à l'international avec 10 nationalités représentées.

Du 13 au 15 juin, les plages du Prado accueilleront ainsi la seule étape française de Beach Rugby Five à plaquer sur le sable du circuit européen EBRA SERIES. Et, grâce à la collaboration du Comité 13 de rugby, le premier tournoi de Beach Rugby FFR challenge métropolitain Stanislas Durand à toucher verra le jour.

Je salue le choix solidaire des organisateurs du South Beach Rugby Five Marseille qui ouvrent ces journées aux personnes porteuses de handicap et collaborent avec des organismes caritatifs. En partenariat avec l'association Point Sud, le public issu du sport adapté pourra ainsi s'initier au rugby lors d'un tournoi inédit.

Ces valeurs sportives, inclusives et solidaires rejoignent ma vision du sport, celle que défendent les 2 institutions que je préside, notamment avec la création du label sport et handicap qui permet au Département de mettre à l'honneur les clubs qui prennent aussi en compte les joueurs non-valides.

Le Département des Bouches-du-Rhône et la Métropole Aix-Marseille-Provence aiment le sport et soutiennent les clubs, les grands événements, financent des équipements, pour que chaque habitant de notre territoire puisse exercer une discipline, qu'il vise le haut-niveau ou simplement une pratique de loisirs.

### Vive le ballon ovale et belle compétition à tous !

#### Martine Vassal

Présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône  
Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence  
1<sup>ère</sup> Vice-Présidente de Départements de France

